

## Aluminium

### Neuer Eigentümer für Zulieferer Ae Group

07.02.2024 • Quelle: Peter Königsreuther • 1 min Lesedauer

Die Ae group hat einen neuen Eigentümer. Der Zulieferer war in finanzielle Schwierigkeiten geraten und startete im vergangenen Sommer mit einem Sanierungsplan.



*Luftaufnahme des Betriebsgeländes der Ae Group in Gerstungen (Thüringen).*

*(Bild: Ae Group)*

Die Alutech Holding hat die Ae Group zu 100 Prozent übernommen. Es sollen alle circa 1.300 Mitarbeiter weiterbeschäftigt werden. Über den Kaufpreis wurde wie immer Stillschweigen vereinbart. Die Ae Group ist ein Zulieferer von Aluminiumprodukten mit Automobilherstellern und Tier-1-Lieferanten als Kunden. Außer Komponenten für klassische Verbrennungsmotoren wurden in den vergangenen Jahren Neuaufträge für die E-Mobilität sowie antriebsunabhängige Komponenten gewonnen.

Die Alutech Holding ist auf den Kauf von mittelständischen Unternehmen in Sondersituationen spezialisiert. Ziel ist es nun, Ae wieder profitabel zu machen.

### Hoher Investitionsbedarf

Sinkende Erträge und ein hoher Investitionsbedarf haben Ae in finanzielle Schwierigkeiten gebracht. Seit Sommer 2023 läuft ein Sanierungskonzept, mit dem laut Mitteilung Schulden abgebaut werden konnten. Ebenso konnten Preise nachverhandelt und an die Inflation angepasst werden. Es gebe zudem nun feste Volumenzusagen seitens der Kunden.

Der neue Investor wolle angestoßene Transformation weiter umsetzen. Dazu soll ein Team weitere Maßnahmen entwickeln und umsetzen. Begleitet wurde der bisherige Transformationsprozess von der Unternehmensberatung Falkensteg, das die Investorensuche und die Durchführung des M&A-Prozesses unterstützte.

(ID:49904536)